

18-IX-1999

4 El enigmático código de barras

ALBA

EL APOCALIPTICO CÓDIGO DE BARRAS

* *El escritor José-Christián Páez sostiene que a través de la computadora se dará cumplimiento a las profecías del Apocalipsis.*

En la historia de la cultura occidental no hay número más misterioso y enigmático que el 666. Cuántos personajes e instituciones han sido identificados con el número de la Bestia apocalíptica. Sin embargo, entre los exégetas bíblicos se impone la idea que la computadora es el instrumento mediante el cual será posible dar cumplimiento a la profecía de San Juan.

En torno del apocalíptico número se desarrolla la novedosa y alarmante novela de José-Christián Páez «666: Hijos de la Ceguera». Este como George Orwell en su estremecedor libro «1984» y Aldous Huxley en «Un mundo Feliz», utopía satírica en la que la fe del hombre moderno en el progreso científico y técnico es puesta en ridículo, nos introduce en la posibilidad de un mundo absolutamente carente de libertad, dictatorial, negativo y mezquino que se fundamenta en la cita del libro del Apocalipsis «Y hacia que todos, pequeños y grandes,

ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en mano derecha o en la frente; y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia o el número de su nombre. Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. Y su número es 666».

El personaje central de la novela es John Spencer, un escritor británico, quien concluye que pronto establecerá una inminente dictadura mundial y que ésta se ejercerá a través del fatídico N° 666 y por ello se lo intenta eliminar. El protagonista descubrió que para que se instale el gobierno mundial hay un método simple que lenta pero inexorablemente se está cumpliendo.. Al eliminar el dinero, los



José-Christián Páez y su libro 666 hijos de la ceguera.

cheques y otros instrumentos financieros se reemplazarán por tarjetas plásticas que contendrán información electrónica: financiera, sanitaria e innumerables datos personales. En definitiva por medio de ellas se llegará a una economía sin efectivo y al control de las personas.

Entrevistamos al autor en su oficina situada en una Universidad estatal de Santiago. Preguntamos: ¿Cómo se aplica en estos días a las personas?

«Esto ya está en funcionamiento. En la práctica las tar-

El apocalíptico código de barras [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El apocalíptico código de barras [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa